

Tope Industriales-Mayabeque agolpa miradas en béisbol de Cuba



La Habana, 19 feb (RHC) Especialistas y aficionados seguirán de cerca el enfrentamiento entre Leones de Industriales y Huracanes de Mayabeque en el comienzo hoy de nuevas subseries en la edición 61 del principal torneo beisbolero en Cuba.

El duelo se antoja interesante en extremo al tratarse de dos equipos que marchan en puestos de privilegios y vienen de acreditarse éxitos en las pugnas particulares anteriores versus Azucareros de Villa Clara (3-0) y Cazadores de Artemisa (2-1), en ese orden.

Aunque resta calendario y mucho por decidirse, las tropas de los directores Guillermo Carmona y Michael González marchan con paso firme rumbo a la clasificación a los (anhelados) playoffs, ritmo que intentarán mantener en la grama del mítico estadio Latinoamericano durante sábado y domingo.

Industriales, además de poseer el plus de jugar como local, tendrá a favor su buena racha ofensiva (.299 de average) y el positivo actuar de los lanzadores relevistas, mientras Mayabeque tampoco se queda atrás madero en mano, con .292, y una defensa bastante aceptable (.975).

En este momento, Leones y Huracanes aparecen empatados en el tercer lugar de la clasificación, gracias a balance de 11 triunfos y seis reveses, solo por detrás de Avispas de Santiago de Cuba (13-5) y el actual submonarca de la lid, Cocodrilos de Matanzas (12-5).

Justamente, el líder visitará el cuartel general de Tigres de Ciego de Ávila y los saurios tampoco tendrán el apoyo del público en sus desafíos contra Piratas de Isla de la Juventud, en los parques José Ramón

Cepero y Cristóbal Labra, respectivamente.

El programa contempla, además, los topes Elefantes de Cienfuegos (6-12)-Vegueros de Pinar del Río (9-9), Villa Clara (7-10)-Artemisa (8-9) e Indios de Guantánamo (6-12)-Gallos de Sancti Spíritus (9-8).

También pugarán Cachorros de Holguín (5-13) frente a Toros de Camagüey (8-10) y los vigentes campeones Alazanes de Granma (10-8) versus Leñadores de las Tunas (7-11), siempre en casa de los últimos nombrados.

La justa beisbolera en la isla escuchó la voz de “play ball” el pasado 23 de enero y extenderá su calendario regular hasta el mes de mayo cuando se completen los 75 pleitos pactados para las 16 escuadras, de las cuales solo ocho avanzarán a la postemporada.

Tomado de Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/286737-tope-industriales-mayabeque-agolpa-miradas-en-beisbol-de-cuba>



Radio Habana Cuba